
國立陽明交通大學生物醫學暨工程學院 110-1 院長時間紀錄 

 

 時間：110 年 10 月 27 日(星期三) 上午 11:00-12:00 

 地點：國立陽明交通大學生醫工程館 333 會議室 

 主席：林峻立院長 

 出席人員：吳俊忠代理主任、施怡芬主任、楊逢羿主任、郭文娟

所長、陳娟惠秘書、王進力組長、黃子祐助理研究員、各系所學

生代表(詳如簽名單) 

 紀錄：王蕙芬 

 

一、 主席致詞：略。 

 

二、 邀請列席單位說明： 

 資訊中心黃子祐助理研究員說明生醫工程館 WIFI 更新案 

 

三、 綜合討論 

1. 醫放所學生代表：實驗大樓騎樓的機車停車位被刪掉後，似乎減少了上百個 

    停車位，造成機車車位太少的問題，是否有其他方案解決？ 

總務處陳娟惠秘書答：實驗大樓騎樓下之機車停車位已全數移轉到大樹下， 

並無減少。施行幾個月後，即將試用新方案，讓在此教學區上課的學

生申請藍色通行證，從而控制機車停放數量。若方案無效，則改用教

學區抽籤方式提供通行證。 

 

2. 醫工系學生代表：承接上述方案，由於並非所有申請通行證的學生同時需要 

    停機車，因此希望校方分配的通行證數量能比實際上的停車位多。 

總務處陳娟惠秘書答：根據停車狀態，即將以實際停車位之 1.2 倍發行通行 



證。另補充說明，因受疫情影響，先前的學餐營運狀況不好，被迫解

約。11 月底會結標，這期間校方會持續對外接洽，同時校內會持續提

供定點便當。 

 

3. 光電所學生代表：請問五舍的公共區域何時可開放？ 

學務處住輔組張聖翊組員答：五舍的交誼廳及自習室將於近日開放，健身室 

    則依教育部防疫條例及本防疫小組指示辦理，開放時間還未訂。 

 

4. 林峻立院長：生醫工程館六(頂)樓是否可以安裝頂棚，以達防水功效？ 

施怡芬主任：漏水問題會造成物輔系教學及實驗器材的損壞。 

總務處陳娟惠秘書答：會對此進行評估與研究，較老舊建築物的防水工程大 

概只能維持兩三年的成效。 

 

5. 醫放所學生代表：前陣子實驗大樓的整修(含防水)工程造成了更大的漏水問 

    題，至今施工留下的洞口也未被填補。 

總務處陳娟惠秘書答：防水工程第一步驟會先去除原本的結構，再一層層建 

    立，因此若在這期間下雨有可能導致這樣的問題。未填補的洞口請於下 

    寄到總務處信箱，因近期即將驗收，請同學盡早提供照片，並通知總務 

    處。 

 

6. 醫放系學生代表：感謝院長安排此一會議聆聽學生需求，但希望往後在會議 

    知開會議題及列席單位，讓學生代表可預作準備。 

王蕙芬組員答：會前一週已寄信至各系所辦，並在各系所張貼海報，告知若 

有關於學校的任何問題皆可反應，信中並詳列會議出席主管及邀請列

席單位，可能系辦未轉知學生代表，以後會提醒系辦轉告。 

林峻立院長答：此活動行之有年，以往皆順利傳達，院辦會再强化與各系所 

    的溝通。 

 

四、 臨時動議：無。 
 

五、 散會(12:00) 
 


